

# Compte rendu semaine bleue 2023

Notre classe de 1<sup>ère</sup>AGOrA a participé à la semaine bleue du 2 au 6 octobre 2023. Il s'agit d'une semaine nationale intergénérationnelle dédiée aux séniors.

À la demande de M<sup>me</sup> PEDELUCQ, animatrice du CCAS de DAX, nous avons réalisé deux publipostages avec LibreOffice (un pour imprimer des étiquettes et un autre pour inviter par courrier des participants au ciné-débat).

Ensuite, le 2 octobre, nous avons été invitées par M<sup>me</sup> PEDELUCQ, à assister à une comédie musicale "Et bien dansons maintenant!". Nous avons découvert l'intérieur du théâtre l'Atrium et une comédie musicale. *"Nous nous attendions à un spectacle ennuyeux mais nous avons été agréablement surpris".*

Le mardi 3 octobre, après-midi nous avons accueilli des séniors et une classe de CM1/CM2 de l'école Sully. Nous les avons orientés vers la salle Michel Antoine pour participer au «"Remue-Méninges" (Répondre à un quizz intergénérationnel). À l'issue du jeu, nous avons corrigé les quizz pour avoir le classement des trois premiers. Puis une remise de médaille a été effectuée. Et Jade M. a obtenu la médaille d'argent. L'après-midi s'est terminée par un moment de convivialité. *"Nous avons apprécié cette activité réalisée sur le terrain ainsi qu'échanger avec différentes générations."*

Le vendredi matin nous nous sommes rendus au stade Colette Besson avec le mini bus du lycée pour participer à la marche bleue (marche intergénérationnelle avec l'école Robert Badinter). Après la marche nous avons pu bénéficier d'un massage réalisé par les 1<sup>ères</sup> années de l'école de kinésithérapie de DAX. *"Nous avons bien aimé la marche mais nous aurions préféré avoir plus d'échanges avec les seniors et les primaires. Cependant nous avons beaucoup apprécié les massages."*

Au bois de Boulogne, le vendredi après-midi, Jade B. et Emma se sont portées volontaires pour accueillir les seniors au thé dansant. *Elles ont aimé le contact avec les ainés et ont dansé, dans une bonne ambiance, avec eux.*

*Participer à ce projet nous a aidés à avoir plus confiance en nous et nous a permis de progresser dans l'apprentissage de certaines compétences professionnelles.*